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ESTADO 00 PIAUÍ 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO DIVINO 
""-1:l~ft'lf.l C'NPJ: 02.940.265/000 -03 
~ ;;;;:;..ii,i-<- Home: www.saojose<lodillino.pi.leg.br 

TERMO DE HOMOIAÇÃO 

RESOWÇÃO 005/ZOll de Z3 de Olltl.Dl'O de Z011. 

A MESA DIRETORA DA CÃMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO DIVINO, estado d.o Plaur, no uso de 

suas competências regimentais e oons1derando a aprovação da R~luçllo 005/2018 pelo Plenátlo 

da amara Munldpal de SJo José do Divino na sessão ocdlnírla 025/2018 de 20 de Novembro de 

2018, dedde homolopr a Resoluç-Jo 005/2018, que Aprova, por ad referend11m suplementllç.lo 

de vefbil orçament.lrla para, a rubrica 44.90.51 .• 

São José do O!vfno, em 20 de Novembro de 201& 

~ 
Presidente 

FrandKO &7'~-~lo Portela 
Tesoureiro 

r;~ . 
.,(ili! ESTADO DO PIAUI 
\WJ CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO RAIMUNDO NONATO 

Ata da 3S- Seulo Ordinária da Clmara Municipal de Slo Ralmu11do Nonato, EstadC) 

do Piaul, realizada aos 11 dias do mh de Dezembro do ano de 2018 (dol.1 m'll e dezoito), 

às 16:00 hs, em seu ediflclo sede Vereador Canno Saitana Ribefro, situado a Rua Frade 

Macêdo, n• 1036, Balrro Aldeia, nesta cidade de São Raínundo Nonato-PI, a qual foi 

presíjida pelo sel'!horvereador EUMADEUS PEREIRA FERREIRA e estando presentas os 

senhores vereadores ADILSON SANTOS RIBEIRO, JEAN OLIVEIRA FERREIRA, ANA 

MARIA PALM.EIRA DIAS, ALMIR IRIBEIRO DOS SANTOS, WALDIR RIBEIRO DOS 

SANTOS, ISAG TEI.ES DE ASSIS, KJ.E11SAN ROBSON RIBEIRO DE NEGREIROS, 

KATlUSCIA OLIVEIRA RBEIRO NOMES, ROSIBAL RIBEIRO DOS SANTOS, RIM 

MARCOS ALVES DA SILVA E PAULO JEOVANE DE SOUSA SANTOS. A sessão teva 

início oom a leitura da ata da última sessão ordinária, a qual foi aprovada sem obsefvação. 

A segui são apresentados os documentes em pauta, sendo: PROJETO DE LEI Nº 025/2018, 

de autoria do Poder Executivo Municipal: Oficio 2018, encaminhado pelo e.x-prefeila 

munioipal de sao Raimundo Nonato, Avelar de Castro Ferreira, referente ao processo de 

pl'8Stação de contas, exercício 2013, em julgar:nento na Casa. Pareceres 48, 49 e 50/2018, 

emitido pela CCJ; Pareceres 10 e 11/2018, emitido pela CFCFT: Paruceres 13 e 1412018, 

emitido pela CIPE; Em segundo expediente fez uso da palavra o vereador Lárclo 

Carvalho,. que destaca o Inicio do período ohuvoso na ,região; diz da necessidade e 

importãncla da preservação do meio ambtent& na SOQ8dade abJal; manifesta-se contràrio à 

aprovação das contas do ex-prefeito Avelar Ferreira, exercicio 2013, citando dillefsas 

invgularidades cometidas e apontadas pelo TCE-PI e ao fim deseja boas festas de final da 

1110 a todos os munlcipes e ouvintes. Dando prosseguimento raz uso da palawa o vereador 

l••g Tales, que mals ,uma vez ratifica sua oontrariedade ao pRJ:ieto de lei substilu1!vo de 

autoria da vereadora Katlúscla Ribeiro, alterando nome de logradouro publico na cidade, 

alertando para a abertura de preced.ente indesejável e insegurança no Legislativo, quando 

é-- -d --t~ ~ 
P-rasldo,,111 ---~-.--■-1 --

d.a aprovação de nome de logradou.ros. Ap6s aparte dos vereadores La61elo Carvalho e 

Katiuscla Ribeiro, o vereador encerra soa fala, pedindo aos ro~as que se evita tais 

situações. Na sequência faz uso da palavra a \18l'eadora KatiÍÍllcla Ribeiro, que Inicia 

destacando sua participação em Importante evento de entrega de equipamen.tos ao Hospital 

Regional local, de emenda da deputada Rejane Dias, que possibilitara a rearizaçao de 

procedimentos mais &11ançados na unidade, e diz.endo ainda da nova direção do órgão na 

cidade. Após agradecer a prefeita municipal por realização de ações na zona rural do 

i;mmlclplo e Informar sobre visita ao senad.or eleito Marcelo Castro, a vereadora encerra 

cedendo aparte ao vereador Eumadeus Pereira. Em continuidade faz uso da palavra o 

vereador Paulo Jeonne, que comenta sobre a importância das emendas parlamentares no 

legislativo municipal; diz sobre a necessidade de paz e respeito enlre as pessoas, dizendo 

d~ reclamações sempre existentes e da lntençao de todos os colegas de ajudar as pessoas. 

Após se manlfestar fa110ravelmen1B a nomeação de avenida na cidade de José D!as de 

castro, o vereador encerra, informando sobre andamento de obras de construção 

habitacional na zona rural do munlolpio. Em continuidade, faz uso da palavra o vereador 

Roslbal Ribeiro, que justifica sua posiçao fawravel ao projeto de lei substitutl\10, de autoria 

da. vereadora Katiúscla Ribeiro, dizendo do entendimento com as familias en110Mdas. 

OE\staca a envergadura da obra inioiada no bairro Aeroporto, que le\18 o nome do ex-prefeito 

José Oi.as de castro. Ap6s solicitar a gestão municipal a conclusão de obras Iniciadas pelo 

último gestor, coroo escolas e outras, o mesmo comenta sobre o julgamento das contas do 

ex-prefeito Avelar FelT8ira, exeroicio 2013, dizendo da aprovação com ressalvas pelo TCE

PI, solicitando aos colegas análise dos colegas quando do julgamento das mesmas. Nas 

conclusões das falas, raz uso da palavra o vereador Klel.san Negreiro■ , que comenta sobre 

a situação do transito na cidade, dizendo da necessidade de orientação técnica da 

população; reporta-se a análise e julgamento das contas do ex-prefeito da cidade, e ao fim 
1 
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lliz da necessidade de attérlos mais claros quando da nomeação de logradouros põbllcos 

Ino município. Retomando a palavra, o senhor presidente Eumadeus Pereira, após intervalo 

de 1 O .minutos, coloca em segunda 110taç.ão o Projeto de lel n• 24/2018, de autoria do Poder 

!Executivo Municipal, o qual foi aprovado por unanimldade de votos. Anda em primeira 

1101ação, foi .,avado por un111imidade, o Projeto de 181 nº Ó]ho18, de autoria da vereadora 

Katluscia Ribeiro. Por fim, também em primeira votação, o Projeto de lei n" ~2018, de 

-,utorle de vereadora Ketiuscie Ribeiro que foi aprovado por 11 votos a f8YOf e 01 contrário. 

ilendo do 118111ador l.sag Teles de Assis. E sendo para constar foi lavrada a pl'eS8llle que 

pós achar-se conforme serâ então assinada pelo senhor presidente e secretario des1e 

'Fer. 


